



教育目標 訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども
 •よく学び 自ら考える子ども •やさしく 思いやりのある子ども •よく遊び 元気な子ども
かがやく自分を育てよう

目指す子ども像
 自ら考え、人とつながり、目標に向かって挑戦し続ける子



祝 佐川野小学校 創立150周年

6月7日に開催した創立150周年「訓蒙館祭」には、多くの保護者、地域の皆様にご来校いただき、大盛況のうちに終了しました。実施にあたり、実行委員会の皆様をはじめ、各活動を指導してくださったボランティア講師の方々、地元消防団など、地域の皆様に大変お世話になりました。この訓蒙館祭が、地域・家庭・学校が手を取り合い、共に歩んで行く新たなきっかけになれば幸いです。今後とも温かいご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。

《修学旅行》5月22、23日

在来線を利用して鎌倉、横浜、東京方面への修学旅行を実施しました。JR線、みなとみらい線、都営地下鉄や東京臨海新交通臨海線「ゆりかもめ」など、乗り換えや満員電車に少し戸惑いましたが、電車での移動も良い経験になったようです。

鎌倉でのグループ活動は、協力しながら計画どおり集合場所にゴールすることができました。ホテルでは、部屋からの夜景やビュッフェに子どもたちも大満足でした。

保護者の皆様には、持ち物の準備や駅までの送迎等のご協力、ありがとうございました。



《5/31 廃品回収・運動会実行委員会・PTA常任委員会》

小雨交じりの中、たくさんの方々にご協力いただき、廃品回収を実施できました。なかには、ご家族総出で作業をしてくださる様子も見られました。収益金は、子どもたちのために有効活用させていただきます。



同日、分館長様をはじめ、自治会長様、育成会役員の方、PTA本部の方等による第1回運動会実行委員会を開きました。150周年に因んだ特別種目についても協議いただきました。各世代が楽しめる持続可能な「ふれあい運動会」となるよう、引き続きよろしくお願ひいたします。

PTA常任委員会では、訓蒙館祭の協力内容等について確認いただきました。準備や片付け等、大変お世話になりました。

《いのちをつなぐ「プッシュプロジェクト」心肺蘇生 & AED講習 5/19》

本年度もPUSHプロジェクトの皆様(臨床検査技師、看護師の方など)を講師に迎え、4・5・6年生が心肺蘇生法を学びました。

「目の前の命をつなぐため」、いざというときに自信を持って行動できるよう、真剣に取り組んでいました。



《6/12 田植え》 3～6年生

館野廣幸先生のご指導の下、川田の田んぼで田植えをしてきました。かえる農場、地域ボランティア、PTA広報委員の方もお見えになり、お手伝いをしてくださいました。

初めて田植えを体験する3年生は、悪戦苦闘しながらも、心を込めて丁寧に植えていました。秋には稲刈りをし、収穫したもち米を給食で食べる予定です。



訓蒙館祭特集

みんなの笑顔が輝きました…



実行委員長あいさつ

館野悦男様

=====



全校児童による校歌発表

ふれあい活動

地域のボランティア講師の皆様にご指導いただき、親子で楽しく体験しました。



1年 折り紙



2年 まが玉



3年 絵手紙



4・5年 お囃子



6年 花火玉



選択① 水墨画



選択② ニュースポーツ



選択③ ビーズアート

イベントコーナー

実行委員の皆様による企画運営で様々なイベントが催されました。



オリジナル缶バッヂ



3ポイントシュート



消防服体験



ミニトレイン

地域作品展



運試しコーナー

佐川野小学校
150周年記念
メッセージ
コーナー

♪演奏会♪



オカリナ演奏



野木中学校 吹奏楽部の皆さん

キッチンカー・出店も大盛況！



訓蒙館祭の様子がNHK「とちぎ630」で紹介されました。動画はここから⇒